



AMAG Automobil- und Motoren AG
Volkswagen Kommunikation
Aarauerstrasse 20
51116 Schinznach-Bad

Telefon 056-463 94 61
Telefax 056-463 93 52
E-Mail: vw.pr@amag.ch
Internet: www.volkswagen.ch / www.amag.ch



Medien-Information
Information aux médias
Informazione ai media

Sarah Meier und VW Scirocco: Ein starkes Team

Ausdauer, Leidenschaft und die Fähigkeit, Emotionen zu wecken sind die Besonderheiten der jungen Eiskunstläuferin Sarah Meier. Besonderheiten, die auch ihren neuen Begleiter, den VW Scirocco, auszeichnen. Unter dem Aspekt Leidenschaft und Leistung zu vereinen, unterstützt Volkswagen in der Schweiz Sarah Meier und stellt ihr das elegante Sportcoupé zur Verfügung. Bereits mit dem Engagement für Art on Ice, die Eisgala Basel und die Eisgala Davos unterstützt Volkswagen den Eiskunstlauf.

Als siebenfache Schweizermeisterin und zweifache Vize-Europameisterin fährt Sarah Meier täglich zum Training, zu Auftritten und Presseterminen. Damit sie sich bei diesem Termindruck auf den Sport konzentrieren kann, unterstützt Volkswagen die Eiskunstläuferin und stellt ihr einen eleganten, sportlichen Begleiter zur Verfügung: Den Scirocco 2.0 TSI. Mit der Verknüpfung von Leidenschaft und Vernunft ist der Scirocco der perfekte Partner für Sarah Meier. Er ist unmissverständlich als purer Sportwagen ausgelegt. Neben seinem kraftvollen Design bietet er mit seinem adaptiven Fahrwerk DCC und dem Doppelkupplungsgetriebe DSG vollen Fahrspass. Doch kommt die Vernunft nicht zu kurz: Der 2.0 TSI-Motor arbeitet trotz einer Leistung von 200 PS äusserst effizient. Und trotz der schnittigen coupéhaften Linie bietet der Scirocco genügend Platz für das gesamte Sport-Equipment und ein Höchstmass an Sicherheit. Der Scirocco trägt in Zukunft vielleicht auch zum Erfolg von Sarah Meier bei: „Ich verbringe zwischen den vielen Terminen immer viel Zeit im Auto. Autofahren ist für mich immer auch Entspannung.“

Der starke Begleiter kommt gerade richtig: Die 25-jährige Sportlerin steht kurz vor dem Start in eine weitere erfolgreiche Saison. Am 10. Dezember 2009 verteidigt sie den Titel in den Schweizer Meisterschaften. Danach wird sie im Programm von „WORLD'S BEST ON ICE“ mit Stephane Lambiel und anderen Weltstars an der Eisgala Basel vom 19. Dezember auftreten. Das höchste Saisonziel ist die Teilnahme an den Olympischen Winterspielen mit dem Swiss Olympic Team.

Vom 4. bis 7. März 2010 lässt sich die Eiskünstlerin am Art on Ice in Zürich live bewundern. Nur kurz darauf, am 9. und 10. März ist Sarah Meier beim Art on Ice Lausanne zu Gast. In Basel, Zürich und Lausanne zeigt Volkswagen neben den Attraktionen auf dem Eis auch die effizientesten Fahrzeuge mit BlueMotionTechnologies.

3. November 2009, Volkswagen Kommunikation

Hinweis:

Aktuelle Fotos des neuen VW Scirocco finden Sie digitalisiert in unserer Pressedatenbank: www.vwpress.ch

Benutzer: presse_gast_11
Passwort: presse_8304

Bei Fragen wenden Sie sich bitte an:

AMAG Automobil- und Motoren AG
Volkswagen Kommunikation
Donatus Grütter
PR-Manager
Aarauerstrasse 20
5116 Schinznach-Bad
Telefon 056-463 94 61
Telefax 056-463 93 52
E-Mail: vw.pr@amag.ch
Internet: www.volkswagen.ch